



INSTITUTO DE CULTURA Y ARTES DEL ESTADO DE CAMPECHE

BOLETÍN

San Francisco de Campeche, Camp., a 07 de agosto del 2024

FOLIO : 371

IMÁGENES: <https://we.tl/t-C2Jdmvl5fh>

VÍDEO: <https://we.tl/t-fCTOJwmWc8>

CAMPECHE CELEBRA LA SEMANA NACIONAL DEL TROMBÓN

...Con flashmobs, conciertos y talleres se celebra una semana dedicada a la música y el arte

...Participan músicos de diversos estados de la República

Con una serie de flashmobs en lugares icónicos como el Ex templo de San José, Puerta de Mar, la Iglesia de San Francisquito y el Parque Principal, se realiza en Campeche la X Semana Nacional del Trombón organizada por el Instituto de Cultura y Artes del Estado.

La actividad está dirigida por el talentoso y galardonado trombonista Faustino Díaz y dedicada a la música y el arte, que al mismo tiempo celebra la rica herencia cultural de nuestra ciudad, reconocida como Patrimonio Cultural de la Humanidad.

El evento inaugural se llevó a cabo en el teatro de la ciudad Francisco de Paula Toro, donde el dueto venezolano The Leon Brothers Experiment ofreció un vibrante tributo a su país de origen. Al igual que en México, en Venezuela se toca de todo, y los hermanos León lo demostraron con una mezcla de salsa, música clásica, jazz y merengue.

En su presentación, José León y Branimir León interpretaron una obra de Michael Davis, fusionando música clásica con jazz. Entre las piezas destacadas, ejecutaron "Two Tenors", seguida de una composición del italiano Nicola Ferro titulada "Red Spain", dedicada a los legendarios trombonistas Joseph Alexis y Christian Tipper.

La actuación continuó con una variedad de estilos, incluyendo música rock, electrónica y composiciones de jazz originales, fruto de colaboraciones amistosas que los artistas explicaron durante su actuación. También tocaron temas de Colombia y Venezuela, destacando piezas como "PCM" y "Natalia".

El director del Instituto de Cultura y Artes del Estado de Campeche, Esteban Hinojosa Rebolledo, expresó su entusiasmo por la celebración, destacando que el enriquecimiento de la escena musical en Campeche es una prioridad del Gobierno del Estado.

“La gobernadora Layda Sansores ha dejado claro que fomentar la música trae múltiples beneficios a la sociedad, y eventos como este son un paso firme hacia un Campeche más musical”, expresó.

El titular de Cultura y Artes agradeció a maestros y artistas participantes por su contribución al éxito del evento y al desarrollo cultural de la región.

La Semana Nacional del Trombón promete más actividades y conciertos que seguirán deleitando a las y los campechanos, así como a visitantes nacionales y extranjeros.

Para conocer la programación de esta y otras actividades culturales, se invita al público a consultar la cartelera mensual en www.culturacampeche.mx